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Acta N°   097 del 18 de junio de 2020  

 
  

ACTA SUCINTA NÚMERO 097 
SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL 

 
 
FECHA:  junio 18 de 2020 
HORA:  8:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Saluda a todas las personas presentes en la sesión a través de redes 
sociales y los invitados. 
 
Señora Secretaria, sírvase leer el orden del día, de junio18 de 2020 
 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORAISABEL PÉREZ 
CARVALHO.  Saluda a todas las personas presentes en la Sesión. 
 
Orden del día de junio 18 de junio de 2020. 
 

1. VERIFICACION DEL QUORUM. 

2. ADOPCIÓN Y APROBACION DEL ACTA 087 CORRESPONDIENTE A JUNIO 8 

DE 2020.  

3. SOCIALIZACION DEL PROYECTO, CIUDAD FABRICATO A CARGO DEL 

SEÑOR GILBETO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DEL PROYECTO. 

4. SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 012 DE 2020, Por Medio Del 

Cual Se Establece El Reajuste E Incremento Salarial Para Los Servidores 

Públicos De La Personería Del Municipio De Bello, Para La Vigencia 2020, A 

CARGO DEL DOCTOR BERNARDO DE JESÚS GARCÍA BENJUMEA, 

PERSONERO MUNICIPAL.  

5. COMUNICACIONES 

6. PROPOSICIONES  
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7. ASUNTOS VARIOS. 

Esta leído el orden del día señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Verifiquemos el quórum. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Vamos a verificar el quórum y a aprobar simultáneamente el orden del día.  
 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   -------------------------- 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo  

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 

Ha sido verificado el quórum señor presidente, hay quórum suficiente para deliberar y 

decidir, uno de los Concejales tiene problemas de conexión, y ha sido aprobado el 

orden del día.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

Se continúa con el orden del día.  

 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
2. ADOPCIÓN Y APROBACION DEL ACTA 087 CORRESPONDIENTE A JUNIO 8 DE 
2020. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Pone a consideración el Acta.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Apruebo  

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Apruebo 

 

Ha sido aprobada el acta 087 de junio 8 de 2020.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
3. SOCIALIZACION DEL PROYECTO, CIUDAD FABRICATO A CARGO DEL SEÑOR 
GILBETO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DEL PROYECTO. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Le da la bienvenida al señor Gilberto Mejía y agradece por aceptar la invitación para 
dar a conocer el proyecto. Le da el uso de la palabra.  
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR GILBERTO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DEL 
PROYECTO CIUDAD FABRICATO 
 
Saluda a todas las personas presentes y agradece la invitación.  Habla sobre la 
presentación que tiene preparada, para posteriormente iniciar.  
 
Primero, habla de quienes son y quienes participan en el proyecto. En la parte de 
construcción está Arquitectura y Concreto; la firma Londoño Gómez, hace la gerencia y 
la comercialización, y todo el proyecto está enmarcado en el grupo de diseño A.I.A. 
Lideradas por Gabriel Arango, arquitecto reconocido. El manejo de dinero está 
verificado por la compañía fiduciaria CONEXO, ese es el grupo profesional desde 2015.  
 
Muestra una imagen de como será el proyecto terminado, posteriormente, dice que de 
alguna manera se desarrollarán dos megaproyectos, un megaproyecto de vivienda 
partido en tres proyectos; Oceana, Mediterránea, Pacific. Son alrededor de 2.000 
viviendas.  
 
Adicional a eso se tendrá un centro comercial, llamado plaza Fabricato, de 
aproximadamente sesenta mil metros cuadrados, en dos etapas. También habrá cuatro 
torres de servicios, donde se promoverá educación, salud, hotel y oficinas. Esto es a 
nivel inmobiliario. (Asemeja tamaño al Centro comercial santa Fe en Medellín) 
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Habla sobre la infraestructura del proyecto y rutas, ya que se han hecho estudios de 
movilidad y se está desarrollando una glorieta para solucionar el tema de movilidad, 
aunque no haga parte del proyecto. También se están generando dos parques 
importantes, el parque lineal sobre la quebrada la loca con 3 puentes peatonales y otro 
parque en la zona de vivienda para disfrutar de esos espacios.  
 
Estaría en funcionamiento alrededor de septiembre del próximo año.  
 
Menciona dos puentes peatonales que tendrá conexiones al centro comercial. Todas 
las operaciones estarán a cargo del centro comercial. Lo antes mencionado es a nivel 
comercial.  Presenta también el listado de cesiones urbanísticas, entre ellas el aporte 
urbano a la ciudad, las vías, puentes, parques, etcétera. 
 
En términos de entregas y empleos, se muestra un cronograma. Para 2022, ya tendrían 
entregado, Ciudad Fabricato, la mayoría de Oceana, todo mediterráneo y muy 
seguramente se estará lanzando Pacific. El tema de la pandemia ha retrasado.  
 
En construcción hay aproximadamente 1400 personas, quiere decir que es obra y 
administrativos. Faltaría sala de ventas y gerencia, son alrededor de 20 0 30 personas. 
Un 30 por ciento de empleos de construcción corresponden a personas de Bello, por 
eso se han hecho reuniones con oficinas de generación de empleo de Bello. Se espera 
que haya un niel de empleo de 3500 a 4000 personas, se habla de empleos directos e 
indirectos.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agradece por la exposición y abre el espacio a los Honorables Concejales.  
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Duván Bedoya.  
 
HONORABLE CONCEJAL DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA 
 
Saluda a todas las personas presentes. Dice que, al ver el proyecto, se siente feliz, ya 
que este va a marcar una gran diferencia en la ciudad y lo cataloga de especial.  
 
Pregunta al ingeniero en cuanto a la articulación y comunicación que tienen con la 
Secretaría de planeación, cuál ha sido el estudio de capacidad en la glorieta que se 
tiene para desarrollar. Quisiera saber cuántos vehículos soporta, cuantas vías tendrá, 
etcétera. También pregunta, cual ha sido la articulación con la administración con la 
Secretaría de Planeación en cuanto a la ampliación de vías.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Pide al ingeniero tomar nota, ya que algunos Conejales quieren preguntar.  
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gustavo Gómez. 
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUAREZ 
 
Saluda a todas las personas presentes en la Sesión.  
 
Se tienen inquietudes frente al proyecto, sin dejar de conocer lo bueno. Hay mitos 
como, por ejemplo, si es la competencia el señor Gilberto, si lo es, quisiera saberlo 
para poder ayudar y que él sepa que con el Concejo Municipal cuenta, siempre y 
cuando sea un gana-gana; tanto la comunidad como la empresa. 
 
Se habló mucho de las extorsiones que ha tenido el proyecto, si es cierto, quiere saber 
cómo se pudo solucionar o si aún están para así ver de qué manera se puede aportar 
para romper esa cadena delincuencial. También, el índice de empleo lo ve muy bajo, le 
gustaría que los Bellanitas puedan trabajar y más aún que falta un año para entregar. 
Lo ideal sería pasar de un 30 al 60 por ciento, también quisiera saber más sobre la 
Glorieta, ya que quiere que sea una vía de entrada y salida del municipio, tampoco 
quisiera que se volviera un parqueadero la autopista por la gran visita que tendrá el 
centro comercial. Por esto, pregunta cuál sería la capacidad del parqueadero. También 
quiere saber sobre las vías alternas.  
 
HONORABLE CONCEJAL RAFAEL CÁRDENAS JIMENEZ  
 
Saluda a todas las personas presentes en la Sesión.  
 
Se refiere a dos cosas en específico. El empleo, pide que esto sea un tema de vital 
importancia para la comunidad y que este, se maneje directamente desde el municipio. 
Agradece a todas las empresas que han hecho parte del proyecto por confiar en el 
desarrollo en Bello, cuando estábamos estigmatizados por hacer cosas de segundo 
nivel o baja calidad. El segundo tema que quiere mencionar y le preocupa es el tema 
de la movilidad. Lo que será cuando el proyecto esté terminado. preocupa el cierre de 
la carrera 49. Ya que el ingreso a Bello va a colapsar cuando se retome la normalidad.  
Manifiesta que se deben tomar decisiones en materia de movilidad ya que los alcances 
del proyecto son muy grandes.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Pide al señor Gilberto disculpas por el tiempo, ya que sabe que él tiene una reunión 
muy importante y se debe retirar.  Pero es un tema de mucha importancia para el 
municipio y aún hay Concejales que desean intervenir.  
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Daniel Quintero. 
 
HONORABLE CONCEJAL DANIEL QUINTERO ESPITIA  
 
Saluda a los presentes en la sesión. 
 
Pide al señor Gilberto que responda a las dudas que se tienen si es necesario por 
escrito, ya que hay muchos temas que le preocupan y hay que tratar como por ejemplo 
en entorno al medio ambiente. Quiere saber si se realizaron estudios de conectividad 
ecológica, teniendo en cuenta la importancia hídrica que tiene la red para la Comuna 3. 
 
También menciona que sería bueno se preocupara por mejorar la conexión biológica 
en el parque de 5500 metros cuadrados y el parque lineal asociado a la quebrada La 
Loca, y no se mencionó a Piamonte, esto le preocupa, además de que el proyecto 
quedó dentro de zonas verdes. También pregunta si se tuvieron relaciones con las 
instituciones cercanas a el proyecto. Posteriormente pregunta, si en la concepción del 
proyecto se contempló la conservación de algún referente textil que se encuentra 
asentada. Dice no querer perder la memoria histórica. Hace una sugerencia y es que el 
proyecto facilite puentes peatonales a los colegios más cercanos para facilidad de 
ingreso, teniendo en cuenta que estará congestionado. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Dice al señor Gustavo que puede hacer llegar las respuestas por escrito en caso de 
que nos las tenga en el momento. Con el uso de la palabra el señor Gilberto Mejía. 
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR GILBERTO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DE 
PROYECTO CIUDAD FABRICATO 
 
Comienza por el tema de los mitos y dice que era eso exactamente, mitos. No se han 
tenido ningún tipo de amenazas ni extorsiones.  
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El segundo punto que menciona es el tema del empleo. Coincide en que está bajo el 
porcentaje de empleo, pero explica que las compañías desarrolladoras de proyectos 
funcionan de manera que cada una de las empresas tienen sus empleados y son 
autónomos a la hora de contratar. Manifiesta que es algo que se sale de su 
responsabilidad, pero está tratando por medios de reuniones, involucrar más al 
municipio en cuanto al empleo, a través de la oficina de empleo municipal.  
 
Otro tema es el medio ambiente. El cambio de uso de una industria a una vivienda es 
supremamente beneficioso para el medio ambiente ya que no se manejan elementos 
que contaminen; para hacer el proyecto se tuvo que hacer un aprovechamiento forestal 
alrededor de 250 y 300 árboles y se hará una reposición de 1200 árboles. También el 
centro comercial tendrá sello ambiental por una empresa estadounidense que muestra 
que el centro está ahorrando energía con paneles, tratamiento de aguas lluvias en 
baños, equipos, etc. 
 
Con respecto a Piamonte. Se hacen los estudios que requiere el área metropolitana. Lo 
que se ha hecho de estudios, es, por ejemplo, como recuperar el tramo de la quebrada 
la loca, como recuperar una arborización nativa o no nativa, pero la conexión con los 
elementos que están por fuera del lote es compleja, ya que tocaría agregar predios.  
 
El tema del Colegio Tomás Cadavid. Se tuvieron muchas conversaciones al inicio del 
proyecto y se pactaron hacerle ciertas cosas, como una desinfección de roedores, 
barreras para proteger de polución y caída de objetos, etcétera. Se ha estado 
trabajando de la mano.  Se va a dejar una red de andenes para caminar, con medidas 
de seguridad.  
 
En cuanto a la conservación de la memoria industrial. Todo el diseño de Plaza de 
Fabricato, está inspirado en la zona industrial.  
 
Los parqueaderos de la vivienda. Cada vivienda tendrá parqueadero para un vehículo y 
un 25 por ciento podrán tener hasta dos vehículos, también habrá parqueadero para 
visitantes para que no haya parqueos en las calles.  
 
Los acopios de taxis estarán al interior, al igual que la entrada del servicio público para 
evitar congestiones en las calles, parecido al efecto que produce el centro comercial el 
tesoro. Posteriormente proyecta una presentación de como quedaría la glorieta.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Agradece al ingeniero.  
 
Hay dos Concejales que tienen preguntas.  
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Daniel Villa Maldonado. 
 
HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO 
 
Enfatiza en el tema de movilidad y recomienda al ingeniero que lleve a la junta directiva 
de la constructora el tema de la glorieta. También pide que, como Concejo, si es 
necesario se envíen las dudas por escrito a la constructora.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, el Honorable Concejal Gustavo Adolfo Gómez Suarez. 
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUAREZ 
 
Agradece al ingeniero por el tiempo prestado. Pregunta cómo tiene implementado la 
movilidad en cuanto a la bicicleta, cuantos parqueaderos habrá para las mismas, si 
habrá conectividad o andenes.  
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR GILBERTO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DEL 
PROYECTO CIUDAD FABRICATO. 
 
Se tiene en estudio el tema. Dentro de los parqueaderos habrá un espacio de bicicletas 
de acuerdo con los resultados que arrojen los estudios, no está implementado en los 
planos, pero se está tratando de promover con la alcaldía mejorar el entorno de 
caminabilidad, en la periferia, en torno a las viviendas no tanto.   
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. Agradece al ingeniero por la exposición y ofrece su apoyo.  
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR GILBERTO MEJÍA GARCÍA, GERENTE DE 
PROYECTO CIUDAD FABRICATO.  Responde la última pregunta que se le pasó 
hacerlo anteriormente.  
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Considera que en Secretaría de Planeación hay una persona muy capaz y se está 
mirando hacia el futuro para trabajar conjuntamente. También el Alcalde ha 
manifestado su preocupación con ciertos temas y se le ha dado respuesta.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
 

4. SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 012 DE 2020, Por Medio Del 
Cual Se Establece El Reajuste E Incremento Salarial Para Los Servidores Públicos 
De La Personería Del Municipio De Bello, Para La Vigencia 2020, A CARGO DEL 
DOCTOR BERNARDO DE JESÚS GARCÍA BENJUMEA, PERSONERO 
MUNICIPAL.  

 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Con el uso de la palabra, el doctor Bernardo.  
 
TIENE LA PALABRA EL DOCTOR BERNARDO GARCÍA BENJUMEA PERSONERO 
MUNICIPAL DE BELLO 
 
Saluda a todos los corporados, y demás personas.  
 
Mientras el doctor coparte pantalla, hace la presentación y dice que, como Personería, 
corresponde legalmente, presentar el reajuste salarial para todo el personal de la 
misma entidad, ahí no está incluido el personero. La planta está compuesta por 21 
funcionarios y el arreglo acogería a 20 funcionarios.  
 
Habla de las reducciones de presupuesto que se tiene gracias a la austeridad en el 
gasto, por lo tanto, hay que ser muy responsables para cumplir con las funciones que 
tiene la Personería.  
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Acogiéndose a la sentencia C1433 de octubre del 2000, emitida por la Honorable corte 
constitucional, se debe ajustar a un incremento periódico con responsabilidad. El año 
2019 es la base para realizar el aumento, el IPC fue del 3.80 por ciento, a esto se le 
quiere hacer un aumento del 0,2 por ciento para un total de cuatro puntos en el reajuste 
salarial, esto es lo que se le solicita a la Honorable Corporación.  
 
Manifiesta que no se trata de un capricho, hay que cumplir los deberes con el poco 
presupuesto que se tiene. 
 
Deja a disposición el proyecto de acuerdo y dice que está dispuesto a responder 
alguna pregunta y agradece el compromiso de la corporación.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agradece por la aclaración. Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
5. COMUNICACIONES.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  ¿Alguna comunicación? 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO.  Si, hay una comunicación señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Demos lectura por favor. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Comienza la lectura la señora Secretaria, dirigida a los Honorables Concejales y el 
municipio de Bello con asunto:  Agradecimiento.  
 
Con el escrito manifiestan los agradecimientos por el compromiso a los Honorables 
Concejales, con el tema de reconocimiento de honorarios a todas las juntas 
administradoras locales del municipio. Agradecen al Concejal Jesús Ernesto Zapata, 
por proponer el día 3 de junio en sesión ordinaria y virtual la conformación de una 
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comisión accidental para tratar con el señor alcalde el tema. Posteriormente se 
agradece a todos los Honorables Concejales.  
 
La carta está dirigida por Jorge Iván Jaramillo Bedoya, presidente de la JAL, comuna 6, 
Bellavista, Alexander Jiménez, vicepresidente JAL, comuna 6, Bellavista, Juan Esteban 
Lopera, secretario JAL, comuna 6, Bellavista y Ernesto Jaramillo, miembro de la JAL, 
comuna 6, Bellavista.  
 
Esta leído el comunicado señor Presidente.  
 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
6. PROPOSICIONES.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
¿Alguna proposición?  
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal, Nolver Andrés.  
 
HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANRÉS PÉREZ ARBOLEDA  
 
Saluda a todas las personas que acompañan la Sesión.  
 
Propone invitar al señor Gilberto, también al Secretario de Tránsito y al Gerente De 
Proyectos Especiales, para estudiar el tema de la movilidad propiamente del proyecto.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Concejal Nolver, se puede hacer la Sesión con ellos sin necesidad de poner a 
consideración.  
 
Continuemos con el orden del día.  
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
7. ASUNTOS VARIOS. 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Felipe Restrepo.  
 
HONORABLE CONCEJAL JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO 
 
Agradece al Presidente y saluda a la ciudadanía y Concejales.  
 
Interviene con respecto a la movilidad y manifiesta que la carrera 49 está cerrada, hay 
altos índices de personas en el mismo espacio del parque y la centralidad; se ha 
generado un caos vehicular en el territorio, además está cerrada también la carrera 48 
y esto ha causado un caos en la estación de Bello. Llama la atención a la 
administración municipal acerca de las decisiones que se toman. Esto es para poner 
atenta nota y habla de enviar un documento a la Secretaría de Movilidad. Es muy 
importante. También menciona que se le debe dar prelación al transporte masivo 
público y no al transporte particular, por la razón de que la cantidad de personas que 
moviliza cada uno; que la carrera 48, sea para el transporte particular y la carrera 49 
para el transporte público, ya que esto está afectando el comercio.  
 
Dice que los Concejales deben tomar voz y llamar la atención a Secretaría de 
Movilidad.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gustavo Gómez  
 
HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUAREZ 
 
Manifiesta que la Alcaldía no está respondiendo a las solicitudes que como Concejal se 
hacen, cuál es la justificación de que la vía carrera 49 esté cerrada. También ve 
necesario que la Secretaría de Movilidad informe que va a pasar con esta, pide que 
contesten, que digan algo.  Trae a colación la situación de traslado de venezolanos que 
está viviendo Copacabana.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Está agotado el orden del día Señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
 
Agotado el orden del día, siendo las 10:14 am, se levanta la Sesión y citamos para 
mañana a las 8:00 am.  
 
 
 
 

         
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE         NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente del Concejo                    Secretaria General del Concejo 
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